

Komusba Gelar Deklarasi untuk Kemenangan Anis Rasyid Baswedan Jadi Presiden Ri 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KAMPAI.CO.ID

Jun 9, 2022 - 21:48



TANGERANG - Dukungan terhadap gubernur DKI Jakarta Anis Rasyid Baswedan untuk menjadi presiden republik indonesia pada pemilu 2024 mendatang terus mengalir. kali ini dukungan itu datang dari kalangan masyarakat yang tergabung dalam Komunitas Muslim Banten.

Sebagai representasi dari gerakan moral masyarakat dalam menyikapi perkembangan politik kepemimpinan nasional mereka melakukan pertemuan dengan para tokoh ormas Islam, tokoh Islam dan jamaah pengajian majlis ta'lim Assa'adah di Sukadiri kabupaten Tangerang pada Rabu (7/6/2022) kemarin.

Ketua Presidium Masyarakat Muslim Banten Muhammad Acoy mengatakan Anis Rasyid Baswedan selain cocok untuk menjadi presiden RI mendatang Anis juga merupakan tokoh yang bisa mengayomi umat Islam sebagai warga negara mayoritas yang dapat mempersatukan bangsa.

"Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepercayaan masyarakat kepada pak Anis yang sudah layak di dukung untuk menjadi presiden RI yang bisa mengayomi seluruh warga negara Indonesia dan dapat mempersatukan seluruh potensi bangsa. Kata Muhammad Acoy Ketua Presidium Masyarakat Muslim Banten.

Selain itu kata dia dengan Anis Baswedan menjadi presiden dia meyakini politik identitas dan perpecahan antar sesama anak bangsa dapat di hilangkan dan Indonesia akan menjadi negara yang sejahtera adil dan makmur

"Perpecahan yang kerap terjadi dalam politik kepemimpinan nasional sudah selayaknya harus kita akhiri dengan sikap egaliter seorang pemimpin dalam membawa masyarakat Indonesia ke arah yang lebih baik" Imbuhnya

Sementara ditempat yang sama salah satu Jama'ah Majlis Ta'lim Assa'adah Ustadzah Haja Baniah mengaku bahwa dirinya menghadiri acara yang di gelar oleh komunitas Muslim Banten ini dengan niat ikhlas dan tulus karena dia mengagap sosok Anis pas untuk menjadi presiden

"Saya hadir disini merupakan dari niat yang ikhlas untuk mendukung Anis Rasyid Baswedan sebagai calon presiden tahun 2024 karena track record pak Anis sangat luar biasa memimpin dan akan menjadi pemimpin masa depan agar Indonesia lebih maju" Ucapnya singkat (Sopiyan)